

## TNI Gelar Pengobatan Gratis di Kampung Dospel, Warga Sambut dengan Penuh Syukur

Jurnalis Agung - [PAPUA.OPINIPUBLIK.ID](http://PAPUA.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 2, 2024 - 21:09



Kenyam, Nduga- Satuan Tugas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad kembali hadir membawa kebahagiaan bagi warga Papua. Sabtu (2/11/2024), Pos Batas Batu yang dipimpin oleh Kapten Inf Galih Widiharyo mengadakan pengobatan gratis bagi warga Kampung Dospel, Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga.

Inisiatif ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kebutuhan kesehatan

masyarakat di wilayah perbatasan, sekaligus upaya mempererat hubungan baik antara TNI dan warga Papua.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Gurbasa Samosir, tim medis TNI segera merespons warga yang membutuhkan, termasuk Ester Kogoya dan Ezer Kogoya yang datang bersama keluarga untuk mendapatkan pengobatan. Selain layanan kesehatan, tim medis juga memberikan obat-obatan secara gratis untuk warga yang memerlukan perawatan lebih lanjut.

Kehadiran para prajurit disambut dengan suka cita oleh warga Kampung Delpel. Senyum dan haru menghiasi wajah mereka, terutama bagi Ester yang merasa kesehatannya kini membaik.

"Terima kasih Komandan 503. Saya sehat sekarang. Tuhan memberkati," ungkap Ester dengan penuh rasa syukur.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan bahwa pengobatan gratis ini adalah bagian dari komitmen TNI untuk melayani masyarakat Papua, tidak hanya melalui pengamanan, tetapi juga pemenuhan kebutuhan dasar.

"Kegiatan pengobatan ini adalah salah satu wujud nyata TNI dalam mendukung percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Papua," ujarnya.

Dengan hadirnya Satgas Yonif 503 Kostrad yang peduli dan tanggap akan kebutuhan kesehatan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang tidak hanya aman, tetapi juga sejahtera. Langkah ini membuktikan bahwa TNI selalu hadir sebagai mitra setia masyarakat Papua, membawa harapan akan Papua yang lebih sehat dan harmonis.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho